

# 福祉向けに工夫された！みんなが生き活き トレパチ！って何だ？



Vol.9

**パチンコ・パチスロ生活向上委員会とは**  
日常から離れ、リラックスできる空間——そんなパチンコ・パチスロの魅力伝えるため、パチンコメーカーで構成される日本遊技機工業組合が開設した。



日本独自の娯楽文化であるパチンコが今、ホール以外でも人々を楽しませているという。例えば高齢者福祉施設。ここでのパチンコの存在価値とはどういふものなのか？今年10月に福祉向け専用機「トレパチ！」を導入した「あきる野ケアハウス」を訪ねた。

東京の郊外にある「あきる野ケアハウス」には「富士の会」の野上淳司パチンコメーカーの豊丸産業が開発する福祉向け専用機「トレパチ！」が3台設置されている。



**トレパチ！**  
ご利用方法のお願い  
利用時間  
午後2時から  
午後5時まで  
※お一人様10分までとします。  
※映画鑑賞会開催時はご遠慮ください。

運営する社会福祉法人「富士の会」の野上淳司理事長は「老化防止のため、産業が展開する福祉向けに麻雀、書道、手芸と専用機「トレパチ！」が3台設置されている。は施設に必要不可欠なんです。コロナ禍で面会等を制限せざるを得なくなりました。楽しみがなくなると何か拡充しなければと考えるようになったところトレパチを知り、日本遊技機工業組合を通じて寄贈してもらったことになりました。おかげでみんなが生き生きしてました」と、早くも大きな手ごたえを感じている。



豊丸産業の永野弘之常務は「高齢者の健康増進にむけて話を聞いたところ、トレパチ展開の目的は「高齢化社会が進む中、娯楽性の高いパチンコで、シニア層が希望を持つべく、前向きに生きていくための一助となること。長年培ってきた娯楽のノウハウを生かし、認知症予防や健康維持増進に役立つような製品を作りたい」と考えてま

さまざまな健康効果に加え、新たなコミュニケーションの場になる。トレパチには脳トレに加え、運動視力の鍛錬や手指の運動といった要素も盛り込まれており、打つだけで老化防止に効果があるというが、どうやら効果はそれ以上のようだ。待っている人同士の会話、初心者への打ち方や演出のアドバイスなど、今までなかった「パチンコ仲間」という新たなコミュニケーションも同時に生まれている。それまで部屋に引きこもっていた人がトレパチを打つために部屋から出てくるようになったなど、確かな効果も表れている。豊丸産業と日工組は同施設から感謝状が贈られている。

トレパチには脳トレに加え、運動視力の鍛錬や手指の運動といった要素も盛り込まれており、打つだけで老化防止に効果があるというが、どうやら効果はそれ以上のようだ。待っている人同士の会話、初心者への打ち方や演出のアドバイスなど、今までなかった「パチンコ仲間」という新たなコミュニケーションも同時に生まれている。それまで部屋に引きこもっていた人がトレパチを打つために部屋から出てくるようになったなど、確かな効果も表れている。豊丸産業と日工組は同施設から感謝状が贈られている。



その素顔に迫る

## ホールのアイドルを探せ!!

カナカナさん  
マルハン大山店  
東京都板橋区大山町39-1

**NAME:** カナカナ  
**AGE:** 27歳  
**ホールで働くきっかけ:** マルハン社員が持つ「人」の魅力に惹かれた  
**好きな機種:** マイジャグラー (GOGO!ランプが控えめに光るところ)  
**メッセージ:** 自分をきっかけにマルハンの魅力が多くの人に伝えられるよう、これからも頑張ります!



「トレパチの感想を聞くで答えてくれた。その笑顔は高齢者に最も必要な『明日への希望』、明日の楽しみを感じさせるもの。それらがあふれる空間を生み出せるのもパチンコの魅力なのである。」

## パチンコ・パチスロ生活向上委員会漫画コンテンツ パチンコ業界の「取組み」を漫画でわかりやすく配信中!



<https://pachi-life-up.com/comic/>

パチンコ業界の「取組み」を漫画でわかりやすく配信中! マンガ「ぱちLOVE! ~日向まつりの情熱編~」第4話のテーマは「パチンコ業界の社会貢献活動」。今回もハラハラ・ドキドキの展開に! 現在第4話まで漫画配信中。ユーチューブにてモーショコミックも配信中ですのでまだご覧になっていない方は、第1話からぜひご覧ください!



## パチンコ・パチスロホール&アイドル店員、情報募集中

「オレの町の話のホール」、「アイドル店員。この店のあの娘を推したい」、また、「うちのココが他店とは違う。自慢できるセールスポイントはこれ」、「ぜひうちのアイドル店員を紹介したい」など、情報を募集中です。●問い合わせ=弊社「PP生活向上委員会事務局」gendai@nk-gendai.co.jpまで。

今年1月に担当になってから、店舗アカウムのフォローを数回一気に飛躍させたのがカナカナちゃん。5月に行われたホールアイドル総選挙でも見事優勝し、わずか4カ月でトップアイドルの仲間入りをした。その魅力を同ホール店員は「ギャルっぽさがなく、ナチュラルな可愛らしさがあるところ」だと語る。

入社前はパチンコのことを全く知らず、就職活動の中で働く「人」に魅力を感じ業界入りしたという真面目な娘で、SNSの内容も特に目立つ工夫はなく、確かに自然体だ。だが、飾ることなく人気が高められてこそ本物のアイドル。積極的なアピールがない話に、記者も徐々に惹きつけられていった。

仕事の能力に対する評価も高く、幹部候補生としても期待されているカナカナちゃん。自身も「頑張って早く昇進すること」が目標だと意欲的だ。フォロー数も目標の7777人までもうすぐというところでSNS活動とあわせ、さらなる活躍に期待したい!

カナカナさんのツイッターはこちら  
➡@MARUHANOoyama

次回掲載は1月28日予定です